

Wir filmen, weil's uns Spaß und Freude macht. Filmen Sie auch und wollen mehr aus Ihren Filmen machen? Oft sind es Kleinigkeiten in der Gestaltung, beim Schnitt, in der Vertonung, die Filme ansprechend machen. Wir helfen Ihnen gerne weiter!

Im Filmclub haben Sie die Möglichkeit, Ihre Filme in Großprojektion zu sehen und zu beurteilen. Sie finden Ansprechpartner für die unterschiedlichen Bearbeitungssysteme, Hilfe bei technischen Fragen und Anregungen zur Filmgestaltung. Kein Kurs, kein Fachbuch, keine Fachzeitschrift kann Ihnen den Rat von Gleichgesinnten ersetzen. Einsteiger gewinnen rasch an Erfahrung durch den Austausch in der Gemeinschaft.

Sind Sie neugierig geworden?

Dann kommen Sie doch einmal unverbindlich zu einem unserer Clubabende.

Jeden Dienstag treffen wir uns zum Schauen, Staunen, Diskutieren und Fachsimpeln, denn das Filmen ist unser Hobby, dem wir mit Freude nachgehen.

Wir freuen uns, wenn auch Sie dabei sind.

Treffpunkt: Jeden Dienstag um 19.30 Uhr
in Singen, Hadwigstrasse 19

FCSR

Filmclub Singen-Radolfzell e.V.

Das große Wasser

Eine Dokumentation
über das
Hochwasser am westlichen Bodensee
1999

Eintritt frei!



Filmclub Singen-Radolfzell e.V.
Clubheim: Hadwigstr. 19 78224 Singen

1. Vorstand: Walter Reichhart,
Konstanzer Straße 63, 78315 Radolfzell

E-Mail: walter.reichhart@filmamateure.de

Universum Nostalgie-Kino

Fürstenbergstraße 9 • 78315 Radolfzell

Programm des
Filmclubs Singen-Radolfzell e.V.

Do. 6. Juni 2019 um 20.00 Uhr

Das große Wasser – Dokumentation über das Hochwasser am westlichen Bodensee 1999



Land unter am Untersee

Das „Jahrhunderthochwasser“ von 1999 liegt 20 Jahre zurück. Manch einem ist das Jahr 1965 mit seinen Wassermassen noch in

Erinnerung. Zu allen Zeiten trat der Bodensee über die Ufer, setzte Ansiedlungen und Felder unter Wasser, unterbrach Verkehrswege.

Es gab Jahre, da waren die Marken von 1965 (5,40 m) und 1999 (5,65 m) deutlich übersprungen worden wie etwa 1890: 5,76 m oder 1817 mit dem bisherigen Rekordpegelstand von 6,36 m. Wie gingen die von der Naturgewalt heimgesuchten Seeanwohner mit dem häufig existenzbedrohenden Hochwasser um?

Stadtarchivar und Museumsleiter a.D. Achim Fenner berichtet in seinem Rückblick über Not und Leid dieser Zeit.

An Pfingsten 1999 trat der Bodensee bei einem Jahrhunderthochwasser über die Ufer. Wochenlang kämpften die Anwohner und die betroffenen Gemeinden gegen die Fluten. Dieser Film dokumentiert dieses Jahrhundertereignis im Teilbereich „westl. Bodensee“ in teils idyllischen, teils dramatischen Aufnahmen.

Aufnahmeorte:

Radolfzell – Uferpromenade, Griener Winkel, Stadtgarten, Bahnhofsplatz, Mettnau, Riedweg, Oststadt, Kläranlage, Industrie-Oststadt, Herzengebiet • Moos • Iznang • Stein am Rhein • Mammern • Hemmenhofen • Horn • Insel Mainau • Fährhafen Konstanz • Konstanz • Gottlieben • Ermatingen • Insel Reichenau • Allensbach

Aufnahmen von:

Hubert Foellmer, Karlheinz Kunzweiler, Guido Moriell, Walter Reichhart, Eberhard Schaffner, Werner Schlotzhauer, Günter Köhler, Robert Werra, Wolfgang Drobig, Jürgen Fischer, Theo Keller, Ralf Mayer

Text und Sprecher: Guido Moriell, Walter Reichhart

Schnitt und Realisation: Guido Moriell, Walter Reichhart

